



## AUSTRALIA REGISTRA UNA FUERTE CAÍDA EN LA ASISTENCIA A MISA

LUCAS COPPEN

23 de mayo de 2024 .  
12:25 p.m.

La proporción de católicos australianos que asisten a misa semanal cayó del 11,8% al 8,2% entre 2016 y 2021, según cifras publicadas esta semana.

Catedral de Santa María, Sydney, Australia. Chen Hualin vía Wikimedia (CC BY-SA 4.0).

El Informe de asistencia a misas católicas australianas de 2021 dijo que el número de asistentes a misa se redujo de 623.400 a 417.350 (una caída de alrededor de un tercio) en el período de cinco años.

Algunas de las 33 diócesis de Australia experimentaron caídas especialmente pronunciadas. En la Diócesis de Maitland-Newcastle , la asistencia cayó de 10.465 en 2016 a 5.443 en 2021, una reducción del 48%.

La diócesis de Nueva Gales del Sur tuvo la tasa de asistencia a misa más baja del país en 2021, muy por debajo del promedio nacional del 3,7%.

La diócesis de Maitland-Newcastle es sufragánea de la Arquidiócesis de Sydney , que tuvo una tasa de asistencia a misa superior al promedio del 10,4% en 2021.

Pero la archidiócesis de Sydney, posiblemente la más prominente del país, también experimentó una disminución significativa en la asistencia a misa, de 93.365 a 61.247 en cinco años, una caída del 34%.

La tasa de asistencia a misa a nivel nacional del 8,2% probablemente coloca a Australia en el extremo inferior del espectro global , junto a países como Brasil y Francia.

Las nuevas cifras se basan en un recuento de asistencia a misa a nivel nacional celebrada principalmente en mayo de 2021 , cuando la asistencia a la iglesia estaba sujeta a restricciones de COVID-19 .

El informe de 32 páginas concluyó que gran parte de la disminución “puede explicarse por el impacto de las restricciones de COVID-19 y el enfoque cauteloso de la gente hacia la reanudación de patrones regulares de interacciones sociales en la comunidad”.

"Es crucial señalar, sin embargo, que la disminución en la asistencia a misa no puede atribuirse únicamente al COVID-19", dijo.

"También influyen otros factores, como los cambios en la demografía de la población católica, la presencia o ausencia de inmigrantes, los patrones de asistencia de los diferentes grupos de edad de los asistentes y otras cuestiones que afectan a la población católica en general en Australia”.

El recuento de asistencia a misa coincidió con el censo australiano , que tuvo lugar en agosto de 2021. El censo encontró que Australia tenía una población total de 25,4 millones, de los cuales el 20% son católicos.

Las 33 diócesis de Australia incluyen cinco eparquías católicas orientales: caldea, maronita, melquita, siro-malabar y ucraniana.

La asistencia a la iglesia solo aumentó durante los cinco años en las eparquías caldea y siro-malabar.

En la Eparquía caldea de Santo Tomás Apóstol de Sydney , establecida en 1973, la asistencia aumentó de 3.779 en 2016 a 6.657 en 2021, un aumento del 76%.

En la Eparquía Siro-Malabar de Santo Tomás Apóstol de Melbourne , creada en 2014, la asistencia aumentó de 4.390 en 2016 a 8.352 en 2021, un aumento del 90%.

El informe decía: "Los cambios en la población católica se ven particularmente afectados por los patrones migratorios, los movimientos de población y otros cambios sociales".

"Todas las eparquías orientales, con excepción de la eparquía ucraniana, que se mantuvo casi igual, informaron aumentos en sus poblaciones católicas en 2021, que probablemente se debieron a patrones de inmigración, junto con una mayor conciencia dentro de la comunidad parroquial local para identificarse correctamente. en el formulario del Censo (que aquellos que no están involucrados con una comunidad local no sabrían)".

El informe afirma que en toda Australia se celebraron liturgias eucarísticas en 42 idiomas diferentes, incluido el inglés. Los idiomas más comunes, además del inglés, eran el vietnamita, el árabe, el caldeo y el italiano.

El Ordinariato Personal de Nuestra Señora de la Cruz del Sur , fundado en 2012, fue la única otra jurisdicción australiana que experimentó un aumento en la asistencia a Misa. La asistencia promedio al organismo para grupos de ex anglicanos aumentó de 196 en 2016 a 333 en 2021.

El ordinariato personal realizó una visita apostólica en 2022 y su líder Mons. Carl Reid dimitió en 2023.

En una columna para el Catholic Weekly de Australia, Philippa Martyr destacó una tendencia potencialmente significativa en el perfil de edad de los asistentes a misa.

Ella escribió: “Una cuarta parte de nuestros asistentes a Misa dominical tienen ahora más de 70 años, pero aquí está la buena noticia: las personas de entre 18 y 29 años representan ahora casi el 12% de todos los que asisten a Misa. Eso es el doble de la cifra del 6,5% en 2016”.

Y añadió: “Solíamos tener un 'hongo' demográfico extraño: una gran población de ancianos que asistía a misa, apoyada por un grupo cada vez más reducido de asistentes a misa más jóvenes. Pero ahora empieza a parecerse más a un roble joven con un tronco más resistente y una copa más pequeña”.

En los últimos años, la archidiócesis de Sydney ha visto un aumento notable en el número de personas que ingresan a la Iglesia Católica a través del programa RICA, con 107 en 2021, 179 en 2023 y 266 en 2024.

La Arquidiócesis de Brisbane también informó sobre el mayor número de catecúmenos o candidatos al bautismo este año.

El próximo recuento nacional australiano de asistencia a misa se llevará a cabo en 2026.

El informe de 2021 decía: “Al tomar una instantánea de la asistencia a Misa en 2021, hemos obtenido una imagen precisa del alcance de la participación en todo el país. Sin embargo, explicar los cambios requerirá datos del Censo de 2026 para comprender si la fuerte caída durante este período fue un hecho aislado o parte de tendencias más amplias que ocurren en la Iglesia”.